

夏が過ぎ…風は…

更新日：2021年9月16日



プールの様子です

9月1日（水曜）、42日間の長い夏休みを終え、錦糸小学校に元気な子供たちが帰ってきました。

13日（月曜）、プール納めを行いました。昨年は、新型コロナウイルス感染症のえいきょうで、プールでの学習ができませんでしたので、3年生以上の皆さんにとっては、2年ぶりのプールとなりました。また、1・2年生は、錦糸小学校ではじめてのプールとなりました。

感染症拡大防止対策のため、シャワーを浴びる直前までは、マスクを着用して、準備体操をしました。プールサイドやプール内では、友達とのきょうりを十分に取るために、テープやカラーコーンを目印にしながら学習するように気をつけました。

また、後ろのプールサイドにはテントを立てて、熱中症予防をしつつ、プールに入る人数が多くなりすぎないよう調整しました。

これまでのプールでのきまりと合わせて、感染症予防のためのルールも組み合わさりましたが、児童の皆さんはしっかりときまりを守って、水と仲良くなることができました。

9月に入ってから気温が低い日が続き、残念ながら1～3年生はプールには入れませんでしたが、4～6年生は、過ぎゆく夏、香る秋風を感じながら今年最後のプールの勉強をしました。

また、来年の夏、プールには入れることを楽しみにしています。